

# somos palencia

## Un curso de Innovación en Salud impulsa el potencial investigador en Castilla y León

La Consejería de Sanidad ha entregado los premios del Primer Concurso de Retos de Innovación en Salud

28 de noviembre de 2023



En el marco del HUB de Investigación e Innovación en Salud de Castilla y León, se ha llevado a cabo un concurso destinado a destacar y orientar ideas innovadoras de los profesionales del Sistema de Salud de la región. Este enfoque busca fomentar la colaboración y la transversalidad para transferir el conocimiento a la sociedad y maximizar el potencial innovador.

El concurso, dividido en áreas temáticas como Tecnología y digitalización en la gestión sanitaria, Medicina Personalizada y de Precisión,

Integración del modelo humano-tecnológico en la asistencia sanitaria, y Prevención de la enfermedad y promoción de la salud, ha revelado las propuestas de los tres semifinalistas de cada categoría. Estas ideas serán evaluadas no solo por su viabilidad y potencial, sino también para determinar cómo generarán valor para los pacientes y el sistema sanitario.

Los proyectos seleccionados recibirán un proceso de mentorización personalizado a través del Instituto de Ciencias de la Salud de Castilla y León (ICSCYL), específicamente a través de la Unidad de Innovación de la Gerencia Regional de Salud, SACYLINNOVA. Este proceso, adaptado a la temática del proyecto, incluirá asesoramiento de expertos y la búsqueda de posibles empresas colaboradoras, con el objetivo de impulsar la salida al mercado de las ideas innovadoras.

La innovación y la investigación en salud son esenciales para mejorar la salud pública y optimizar el funcionamiento del sistema sanitario.

Además, el evento ha presentado el Plan Estratégico de Investigación e Innovación de Castilla y León 2023-2027, que establece áreas clave y transversales para avanzar en la investigación y la innovación en salud en la región. Castilla y León se posiciona como un actor innovador moderado, según el RIS (Regional Innovation Scoreboard) de la Unión Europea, y busca mejorar aún más sus resultados en el ámbito de la investigación y la innovación en los próximos años.